



¡Hola panteras! Por favor, lea su blog semanal a continuación...

8 de agosto de 2023

¡Hola familias de Crittenden!

Espero que su hijo llegó a casa ayer y dijo que tuvo un buen primer día. Las transiciones pueden ser difíciles, pero creo que la mayoría de los estudiantes disfrutaron su día. Me encantaría presentarles a nuestros maestros más nuevos, así que mire la lista y pregúntele a su hijo si tiene alguno de estos buenos educadores:

Sra. Yeimy Cifuentes, Ciencias, 6° y 7°

Sra. Diana Lara, Artes del Lenguaje Inglés 6 y 7

Sra. Rachel Nevarez, Habilidades de Estudio, ELA y Escritura Creativa

Sra. Carolyn Chang, consejera escolar

Primeras evaluaciones i-Ready del año

Todos nuestros estudiantes participarán en las primeras evaluaciones i-Ready del año escolar, la próxima semana a partir del lunes. La primera evaluación completada será Matemáticas.

Por favor, recuérdale a su hijo lo siguiente:

La evaluación es adaptativa y, por lo tanto, es imposible saber las respuestas a todas las preguntas que se le harán.

Controle su propio ritmo a lo largo de la evaluación. No tome demasiado tiempo en ninguna pregunta, pero tampoco se apresure a realizar la evaluación.

Tome un breve descanso, si es necesario, durante la evaluación. Puede respirar hondo varias veces o apartar la vista de la pantalla.

Haz tu mejor esfuerzo para mostrarnos lo que sabes para que podamos apoyarte mejor este año en el salón de clases.

Los siguientes criterios se utilizarán para las ubicaciones de matemáticas:

Para la colocación en el camino 6.2, los estudiantes necesitarán una puntuación de 527 o más en el diagnóstico i-Ready

Los estudiantes que estaban en el camino 6.1 para el año escolar 2022-23 pasarán a matemáticas 7 o matemáticas 7.1 o matemáticas 7.2.

Para la colocación en el camino 7.1, los estudiantes necesitarán una puntuación de 508 o más en el diagnóstico i-Ready

Para la colocación en el camino 7.2, los estudiantes necesitarán una puntuación de 541 o más en el diagnóstico i-Ready

Los estudiantes que estaban en el camino 6.2 pasarán a Matemáticas 7.2.

Para la colocación en el camino 8.1, los estudiantes necesitarán una puntuación de 518 o más en el diagnóstico i-Ready. Nuestro objetivo principal es asegurar que su hijo sea colocado en la clase de matemáticas adecuada para él/ella.

Proceso de Apelación de Colocación de Matemáticas

Nuestras escuelas intermedias toman una consideración muy cuidadosa al colocar a los estudiantes en cursos de matemáticas para que los estudiantes puedan tener éxito y confianza en sus cursos. La ubicación de los estudiantes se determina objetivamente mediante evaluaciones i-Ready con puntos de datos secundarios de puntajes CAASPP. Es improbable que se produzcan cambios en la ubicación de los estudiantes que no cumplieron con los criterios para las vías avanzadas de matemáticas (.1 y .2). Sin embargo, el Distrito Escolar de Mountain View Whisman tiene un nuevo proceso de apelación de ubicación. Visite

https://www.mvwsd.org/academics/teaching_the_standards/math para obtener más

información sobre el proceso. La fecha límite para enviar los formularios de apelación es el 28 de agosto a las 4:00 p. m.

Atentamente,

Annie Flores-Aikey, Directora

Noticias Crittenden:

Por favor marque sus calendarios para estos eventos importantes:

Noche de Regreso a Clases, miércoles 23 de agosto de 6 a 8 p. m. (en persona)

Día Mínimo (debido a la Noche de Regreso a la Escuela) 23 de agosto, con salida a las 12:50

Día de fotos, lunes 28 de agosto (las fotos se tomarán durante la hora de educación física)

Café del Director/PTA, viernes 1 de septiembre 8:20 - 9:20 am

Feriado del Día del Trabajo, lunes 4 de septiembre - No hay clases

De Nuestros Directores Atléticos

¡Bienvenidos Panthers a otro gran año escolar! ¡Nuestros nombres son Sr. Dave y Sr. Quinn, y somos sus Directores Atléticos que regresan! ¡Nos complace anunciar el comienzo de nuestras temporadas deportivas, comenzando con el softbol femenino, el campo traviesa y el baloncesto masculino! ¡Las inscripciones y las fechas de prueba se publicarán en las próximas semanas en los vestuarios de educación física!

Además, realizaremos una noche de información deportiva a través de **Zoom el lunes 14 de agosto de 4 p. m. a 6 p. m.** para brindar una breve descripción general de lo que se espera para este año escolar y para responder cualquier pregunta. ¡Todos los estudiantes y padres son bienvenidos a asistir a esta reunión! ¡Esperamos tener otro año escolar increíble lleno de deportes y emoción!

<https://mvwsd.zoom.us/j/7392153997?pwd=UTFMaEFkNEtmSUI3UGdaRTZBS1g0QT09>

No dude en comunicarse con nosotros en tdave@mvwsd.org o jquinn@mvwsd.org

Somos el mejor punto de contacto para los deportes escolares de Crittenden.

Las comidas escolares son gratis.

MVWSD continuará brindando comidas gratuitas a todos los estudiantes como parte del programa universal de comidas de California. El desayuno y los almuerzos están disponibles todos los días. Los menús y el análisis nutricional se pueden encontrar en <https://www.mvwsd.org/nutrition>. Habrá una opción vegetariana cada día. Se tomará un conteo de los que toman el almuerzo escolar al comienzo del día escolar. Los estudiantes pueden traer sus propios almuerzos autónomos si así lo desean.

Voluntarios

Para la seguridad de los estudiantes, se requiere que los voluntarios frecuentes (más de 3 sesiones de voluntarios por año) soliciten recibir una insignia. El proceso de acreditación incluye una verificación de antecedentes y capacitación voluntaria obligatoria de conformidad con la ley estatal (AB506). [Para obtener más información sobre el voluntariado, haga clic aquí.](#)

¡Vamos panteras!

Atentamente,

Annie Flores-Aikey, Directora